

**LE COMITÉ DE L'ASSOCIATION ASTURAL, SON SECRÉTARIAT GÉNÉRAL
AINSI QUE LE CENTRE DE CHEVRENS**

ont la profonde tristesse de faire part du décès de

Monsieur Jean-Claude CLÉMENCE

*Éducateur puis directeur au sein de l'Astural,
notamment une vingtaine d'années au Centre de Chevrens,*

il a consacré sa carrière aux adolescents et à leurs familles avec conviction et générosité. Il a contribué à transmettre à l'éducation spécialisée, le travail systémique avec les familles et à le faire vivre comme projet institutionnel. Sa rigueur, sa chaleur humaine et son engagement resteront dans nos mémoires.

À ses filles, ses petits-enfants, sa famille et ses proches, nous adressons notre profonde sympathie.